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Assisi, il sindaco difende la scelta: “Evitare al massimo gli sprechi”Riorganizzazione dei servizi,
è scontro in Comune

LISA MALFATTO 

ASSISI- Chiusura degli uffici
anagrafe di Petrignano, con la
conseguente riduzione degli ora-
ri di quello di Assisi, e chiusura
- da circa un mese - di un altro
tipo di servizio, quello igienico
dei bagni pubblici di Santa Ma-
ria degli Angeli. E da pochi gior-
ni sono stati chiusi anche quelli
di Santa Chiara. Un progetto di
razionalizzazione delle spese che
però non piace all'opposizione:
"Abbiamo cercato di sapere chi
abbia preso questa saggia decisio-
ne, ma ad oggi non sembra es-
serci alcuna deliberazione
di giunta o determinazio-
ne dirigenziale. Poiché
sempre più i titolari di
esercizi pubblici chiudo-
no a chiave i loro servizi,
che offrono solo a chi
consuma, presto assistere-
mo a visite prenotate, in-
vece che per i monumen-
ti, per i pochi bagni esi-
stenti". Sempre secondo
l’opposizione, i “soldi ser-
vono per il Piano urbano
complesso, ed è per que-
sto che i servizi possono
attendere: “Sono tempi
di bilanci magri - conti-
nua - occorre risparmia-
re, e in cosa se non nei
servizi a cittadini e turi-
sti? Hanno deciso di ri-
durre drasticamente i ba-
gni pubblici, che, pur
fornendo un servizio indispensa-
bile ai turisti, costano e non pro-
ducono un ritorno economico”.
In realtà si tratta di una riduzio-
ne di orari di apertura al pubbli-
co dei servizi della città in vista
delle prossime elezioni politiche:
“per evitare ogni spreco e per po-
ter realizzare molte opere ed ini-
ziative senza aumentare le tasse
comunali - spiega il sindaco
Claudio Ricci - vengono ottimiz-
zati in questo periodo, e sino al-
le elezioni, gli orari di apertura al
pubblico. Per quanto riguarda
quei servizi (nel centro storico
come in altri luoghi) che dove-
rosamente devono essere attivati
per i cittadini, non vi è stata al-
cuna chiusura. Anche per quan-
to attiene ai servizi igienici - con-
tinua il primo cittadino - è in
corso un piano storico di com-
pleta riqualificazione e amplia-
mento con bagni in ogni spazio
del territorio e, in particolare,
nelle zone di sosta come i par-
cheggi”. Si tratta di una riquali-
ficazione prevista nel  progetto di
ampliamento dei parcheggio di
Porta Nuova. Nasciture le toliet-
tes dell'area di sosta di Mojano
e San Pietro, così come previsto
dal piano comunale di interven-
ti pubblici. Stesso discorso per i
servizi del centro storico, della
Rocca Maggiore e della Rocca
Minore. “Peraltro - conclude il
sindaco - i servizi igienici collo-
cati vicino alla sede comunale so-
no stati riaperti, dopo i restauri,
proprio in questi giorni”. 

La Fondazione 

internazionale Assisi

progetta il suo futuro

GIOVANNI ZAVARELLA

ASSISI - La Fondazione internazio-
nale di Assisi, presieduta da Giusep-
pe De Rita e dai Vice presidenti Giu-
lio Franceschini e Adelio Tacconi, og-
gi sarà in assemblea.  All'hotel Dal

Moro di Santa Maria degli Angeli, al-
le 18,30, si riunirà il consiglio di in-
dirizzo. L’ordine del giorno prevede le
comunicazioni del Presidente e dei vi-
cepresidenti rispetto all’attività svolta
nell’autunno 2007 e nei primi mesi
del 2008. Inoltre ci si adopererà per

la individuazione e la programmazio-
ne degli eventi 2008 e la costituzione
delle commissioni di Lavoro, nonché
della presa di visione del bilancio pre-
ventivo 2008. L'occasione sarà propi-
zia per suggerimenti e per individua-
re nuove strategie con l'obiettivo di

aumentare la partecipazione di tutti,
soci fondatori ed estimatori alle varie
iniziative che verranno prossimamen-
te realizzate. Tutte mirate alla crescita
culturale - scientifico di Assisi e della
sua immagine nell'ambito nazionale
ed internazionale. 

Il palazzo comunale di Assisi, è scontro tra maggioranza e opposizione sulla gestione dei servizi

La stazione di Assisi

San Pietro, in attesa del parcheggio
arriva quello di emergenza

ASSISI - In questi giorni sono in atto "a pieno
ritmo" i lavori per la realizzazione del parcheg-
gio nella zona di San Pietro (tre piani interrati,
260 posti macchia, riqualificazione della parte su-
periore con verde, arredo urbano e 11 spazi per
il “carico scarico autobus”).
Attesa del completamento dell’opera, è stato già
aperto il “parcheggio d’emergenza”, nella stessa
zona, per garantire, durante i lavori, un adegua-
to numero di posti auto. 
Inoltre, spiega il sindaco Ricci, “si cercherà di ge-
stire, al meglio, anche gli autobus per eliminare,
per quanto possibile, disagi per residenti, turisti
e commercianti. Una soluzione la cui efficacia
potrà essere valutata nei prossimi giorni, con l’in-
cremento di arrivi in città.

L’opposizione: bagni pubblici chiusi, problema per i turisti

Eremo delle Carceri, 
lavori per 155mila euro

ASSISI - L’Eremo delle Car-
ceri verrà restaurato. L’inve-
stimento previsto è di
155mila euro. 
Il progetto è stato approva-
to dalla giunta comunale di
Assisi nell’ultima seduta. 
Ma gli interventi decisi ri-
guardano anche la fonte di
San Rufino. Lavori per i
quali l’esecutivo ha fissato
un supplemento di spesa per
un totale di 125mila euro. 
Il sindaco Claudio Ricci ha
ricordato che la Giunta sta
continuando, insieme ai

euro al metro quadrato”.Per
quanto attiene al Sociale,
uno dei temi a cui sta po-
nendo più attenzione, su re-
lazione dell'assessore More-
no Massucci, è stata proro-
gata la convenzione tra i Co-
muni dell'Ambito al fine di
proseguire con le numerose
attività del sociale. 
Inoltre è stata approvata la
realizzazione di centri estivi
per minori con un impegno
di spesa, da parte del Comu-
ne di Assisi, per circa 18mi-
la euro.

consiglieri co-
munali, a “fa-
re molte ope-
re pubbliche
e iniziative
senza aumen-
tare le tasse
c o m u n a l i
(malgrado i minori trasferi-
menti dello Stato) con addi-

zionale Irpef
a zero, l'Ici
(prima casa)
ferma al 4.5
per mille e la
Tarsu (la tas-
sa per il ser-
vizio di

smaltimento dei rifiuti soli-
di urbani) bloccata a 1,15

Assisi, la Giunta approva

anche un ulteriore

investimento 

per la fonte di S. Rufino

Assisi: parte la riqualificazione della stazione,
900mila euro per illuminazione e arredi

ASSISI - Il sindaco di Assisi
Claudio Ricci, in merito alla
stazione ferroviaria, ha valuto
ringraziare tutte le forze dell’or-
dine, in particolare carabinieri e
polizia, che stanno lavorando
con grande impegno, attraver-
so “controlli costanti” e anche
fermi, al fine di contrastare
ogni forma di criminalità. 
Questa azione sta riguardando,
in particolare, la stazione ferro-
viaria. “Da rilavare - sottolinea
l’ammistrazione comunale -, in
questo ambito, anche il suppor-
to dei vigili urbani. Sono in iti-
nere i lavori alla stazione ferro-

viaria, luogo di grande impor-
tanza in termini di servizio per
cittadini e turisti, con opere
previste per 900mila euro, fi-
nanziati da Rete ferroviaria ita-
liana e da Centro stazioni spa,
inerenti il miglioramento del-
l'illuminazione, dell’arredo ur-
bano, dell'impiantistica, della
sicurezza, dell’accessibilità per
disabili incluso il restauro inter-
no e il miglioramento dei ba-
gni e dei servizi”. 
“Il progetto - spiega il primo
cittadino, Clauidio Ricci - si
pone come obiettivo proprio
quello di fare della stazione fer-

roviaria di Assisi un luogo aper-
to anche per iniziative e incon-
tri socio-culturali, legati al ter-
ritorio, nonché attività com-
merciali. Più un luogo è vissu-
to e più si aumenta la sicurez-
za”. “Quando a giorni il cantie-
re avanzerà - conclude Ricci -,
molti attuali problemi si ridur-
ranno”. 
Inoltre anche il prossimo po-
tenziamento dell’illuminazione
della zona verde, vicino alla Ba-
silica di Santa Maria degli An-
geli, faciliterà l’azione di “con-
trollo e sicurezza” delle forze
dell’ordine.

BASTIA

“Consiglio comunale immobile”,

Forza Italia all’attacco
BASTIA UMBRA - “L’ammi-
nistrazione comunale è immo-
bile e, a causa della crisi con
consiglieri della Margherita,
non si affrontano più i proble-
mi della città. Il consiglio co-
munale si terrà solo dopo le ele-
zioni del 14 aprile. La maggio-
ranza aspetta di raccogliere i
consensi della Margherita per il
Pd per poi rompere definitiva-
mente con i rappresentanti lo-
cali del partito di Rutelli”. Il ca-
pogruppo in consiglio comuna-
le di Forza Italia, Fabrizio Ma-
sci, attacca senza riserve l'ammi-
nistrazione guidata dal sindaco
Lombardi: “In questa legislatu-
ra consiglio comunale non la-
vora, sono mesi che nell’assise
cittadina non vengono affronta-
te le pratiche bollenti fatta ec-
cezione per il pip di Ospedalic-
chio che comunque è stato por-
tato alla ribalta da Forza Italia.
Ora però la pratica è ferma, i
termini per le lettere di preav-
viso sono scaduti, e non si ca-
pisce cosa si aspetta per iniziare
a discutere del regolamento? Le
osservazioni alla variante ex
Deltafina sono state prodotte ad
agosto del 2007, perché - chie-
de infine Masci - non sono an-
cora state discusse dal consiglio
comunale?”.  

Incrocio di Villa del Boccaglione,

spunta l’ipotesi semaforo
BETTONA - La rotatoria nel fu-
turo. Nell’immediato, invece, una
soluzione alternativa, magari un
semaforo per regolare il traffico
dell’incrocio di villa del Boccaglio-
ne. Una soluzione, ha spiegato
l’assessore provinciale alle infrastu-
re, Riccardo Fioriti, che può esse-
re attuata rapidamente e con un
investimento meno impegnativo.
A differenza, appunto della roton-
da, che richiederà un investimen-
to più consistente e tempi mag-
giori. Ma sugli interventi per le
strade di Bettona, è polemica. In
particolare per il blocco dei lavo-
ri che una ditta privata stava ese-
guendo su una strada comunale
senza la prescritta autorizzazione.
“Le opere - dichiara il segretario
bettonese del Pd, Massimiliano
Ciuffini, rispondendo al vicesin-
daco Valerio Bazzoffia - purtrop-
po non andati a buon fine a cau-
sa di un intervento del vicesinda-
co che ha ritenuto opportuno ini-
ziare una querelle di natura buro-
cratica con la Provincia. Si tratta
di polveroni inutili che non gio-
vano alla collettività, occorrerebbe
invece fare gli interessi della gen-
te e non continua campagna elet-
torale, fine a se stessa. Ora, la gen-
te che per motivi burocratici non
avrà più l’illuminazione su un
tratto di strada pericoloso”.

BETTONA


